

→ SE HABLARÁ DE... **A-CERO** Y **PORCELANOSA**



El estudio de arquitectura y urbanismo A-cero, liderado por Joaquín Torres junto a su socio Rafael Llamazares, ha presentado recientemente el proyecto para el *showroom* de **Porcelanosa**. Un local de tipología industrial de 600m² dividido en su interior en cuatro zonas independientes perfectamente ideadas para exponer los materiales del **Grupo Porcelanosa**. Según explica el estudio, “el cerramiento exterior se consigue mediante un muro cortina. En el interior te encuentras con los planos (muros) inicialmente, colocados con la idea de simular una fachada, una vez te introduces, la luz baña el interior de los solados, de los materiales expuestos, proporcionando mayor belleza y fuerza al producto”. También detallan cómo desde la entrada principal, y según donde estemos colocados, se podrá ver el interior o los materiales de la exposición. Por otra parte, en la planta del proyecto se han incluido árboles, ya que aunque sea una forma abstracta se pretende simular un espacio exterior en un interior. /



ARRIBA Los arquitectos Rafael Llamazares y Joaquín Torres (www.a-cero.com).
DERECHA Espacios independientes en los que se divide el local del *showroom* de Porcelanosa.

